



Fundación Biodiversidad

INFORMACIÓN EMBARGADA HASTA EL 30 DE AGOSTO A LAS 18:00 HORAS

Enmarcado en el "Círculo de Cicloturismo Fundación Biodiversidad"

La Directora de la Fundación Biodiversidad asiste en Navarra a la "Marcha Cicloturista Internacional Larra-Larrau"

- La Fundación Biodiversidad colabora en la última edición del "Círculo de Cicloturismo Fundación Biodiversidad", que se está desarrollando en colaboración con la revista *Ciclismo a fondo* para promover la práctica de este deporte de forma sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

30 de agosto de 2008.- La Directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha asistido hoy a la "Marcha Cicloturista Internacional Larra-Larrau", que se ha celebrado en la localidad navarra de Isaba. Esta marcha se enmarca dentro del "Círculo de Cicloturismo Fundación Biodiversidad", que desarrolla esta institución en colaboración con la revista *Ciclismo a fondo*.

La Fundación Biodiversidad colabora por primera vez en el "Círculo de Cicloturismo" de la revista *Ciclismo a fondo*, que este año celebra su XIII edición. El objetivo es potenciar y promover un ciclismo respetuoso con el entorno y concienciar a la población en el uso de la bicicleta como un medio de transporte tradicional que tiene su futuro en un mundo moderno al ser saludable, eficaz y no contaminante. Esta participación permite que todas las actividades que se realicen en torno al Circuito, que se está celebrando desde el pasado mes de abril hasta el próximo mes de octubre, redunden en beneficio de la biodiversidad, el medio ambiente y el desarrollo sostenible en general.

Fruto de esta colaboración se ha convocado un certamen donde van a participar todas las marchas del "Círculo de Cicloturismo Fundación Biodiversidad". La marcha cicloturista que presente en su memoria final el mejor programa de protección

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

medioambiental, desarrollado a lo largo de 2008, recibirá el galardón "Ciclismo y Conservación de la Naturaleza", que otorgará la Fundación Biodiversidad.

La "Marcha Cicloturista Internacional Larra-Larrau", que comienza y termina su recorrido en el municipio navarro de Isaba, ha celebrado este año su XV edición. Cabe destacar de este recorrido el paso por el Puerto de Larrau, puerto del Pirineo Occidental y punto emblemático de esta marcha, que se ha subido por las dos pendientes. Este recorrido de 145 kilómetros tiene 3.380 metros de desnivel en cinco puertos y ha contado con la participación de mil ciclistas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es